



## Sin freno, Morena hacer y deshacer el Congreso

### Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Los líderes de Morena, Adán Augusto del Senado y **Ricardo Monreal** de la Cámara de Diputados no cederán un mínimo espacio de atención con los opositores para hacer y deshacer del Congreso a su antojo.

No es sorpresa que los senadores del PRI, Anabell Avalos y Néstor Camarillo denunciaran el desaseo legislativo que están haciendo los de Morena con sus aliados. Que simplemente instalaron y clausuraron diferentes comisiones, en un solo día las reuniones de la Permanente.

“Nuestra ausencia no es casualidad. No seremos cómplices de un proceso atropellado e irresponsable. Tuvieron casi un mes y medio para trabajar de manera seria, pero prefirieron instalar y clausurar comisiones en un solo día, sin análisis ni debate. Estas maniobras no solo desprestigian al Congreso, sino que ofenden a los ciudadanos que representamos”, dijo el Senador priista, Néstor Camarillo.

Desde luego que a la oposición solo le queda denunciar públicamente los atropellos que estará cometiendo Morena y aliados, porque nada podrá hacer, legalmente por la falta de votos. El partido oficial cuenta con la mayoría calificada para aprobar todas las ocurrencias de la Presidenta Claudia Sheinbaum, como ocurrió con las del saliente López Obrador.

Entonces, con esas cifras, Morena no necesita ni siquiera llamar a los opositores para alcanzar el quórum, ellos pueden sesionar, votar y aprobar con o sin la presencia de la oposición.

Tal vez por eso la priista Anabell Avalos les restregó que por un lado extienden la mano y por el otro avientan la piedra, que atropellan y luego andan humilditos pidiendo unidad.

El próximo periodo de sesiones arrancará el sábado primero de febrero, puede apostar que los presidentes del Senado, Gerardo Fernández Noroña y de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez** llegarán muy engallados para buscar aplastar a los opositores.

No pierda de vista que la tarea que recibirán la bancada oficial de Palacio Nacional, será un paquete de reformas que tendrán que sacar lo más pronto posible, sobre todo la de no reelección. La fecha, veremos si va para el 2027 o se aplaza hasta el 2030 que termina el sexenio.

La expectativa será si Sheinbaum, decide aprovechar para sacar, sin el menor problema la reforma electoral que lleva eliminar las plurinominales, es decir los senadores y diputados que llegan por la beca, sin hacer campaña, son 200 de San Lázaro y 32 de la Cámara Alta.



Si bien Morena cuenta con los votos suficientes con sus aliados, para aprobarla, vamos a ver si los del partido verde y del PT lo apoyan, porque sin duda serán los más perjudicados.

#### **PAN SENADO: VA ANAYA O REPITE LUPITA**

Con el autodescarte de Marko Cortés como líder de la bancada de senadores del PAN, el viernes decidirán si le sigue la actual, la queretana, Lupita Murguía o le pasa la estafeta a Ricardo Anaya, también de esa entidad.

Marko Cortés soltó que debería seguir la actual coordinadora Lupita Murguía, pues sin duda dejó entrever que en la bancada no hay problema alguno de pelear esa posición. Hay unidad de los senadores y que hay 21 perfiles de buen nivel para el cargo.

“Yo francamente hoy en este momento no tengo interés de serlo, de hecho, yo creo que debería de permanecer Lupita Murguía, es la primera mujer que ha estado como Coordinadora parlamentaria”.

Bueno, los panistas en la sesión plenaria en Aguascalientes, su líder Jorge Romero tendrá que tomar la decisión para definir al nuevo mandamás para llegar el sábado a la sesión de Congreso y hay dos jugadores, la actual coordinadora y el ex Presidencial, Ricardo Anaya. La sede, sin duda se quedará por un queretano.

Jachavez77@yahoo.com

<https://indicepolitico.com/sin-freno-morena-hacer-y-deshacer-el-congreso/>